
Consiglio Comunale INT 5 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: SITUAZIONE RIMOZIONE CABINE TELEFONICHE

La sottoscritta Consigliera Comunale,

Premesso che

- all’interno dell’area cittadina risultano presenti diverse cabine telefoniche Telecom ormai vetuste; 

- spesso queste strutture risultano essere al  centro del marciapiede,  ostacolando la fruizione del
passaggio a PRM (Persone a ridotta mobilità), come per esempio riportato al civico “Corso Francia
401”;

-  le strutture non più utilizzate vanno incontro a situazioni di  degrado, divenendo vespasiani  o
luoghi di bivacco; 

Considerato che:

- con l’avvento dei telefoni cellulari prima e degli smartphone poi queste strutture sono divenute
obsolete, come riportato anche nell’articolo “Le vecchie cabine del telefono come monumenti al
degrado”  del  quotidiano  "Cronaca  qui"  disponibile  all’indirizzo  https://cronacaqui.it/le-vecchie-
cabine-del-telefono-come-monumenti-al-degrado/;

-  secondo  la  Gazzetta  ufficiale  numero  77  del  2  gennaio  2010,  disponibile  all’indirizzo
https://www.gazzettaufficiale.it/eli/gu/2010/04/02/77/sg/pdf,  viene  dato  disposizione  a  Telecom
Italia di rimuovere su tutto il territorio le postazioni telefoniche pubbliche (denominate PTP nel
documento); 

- di questa rimozione fanno eccezione le PTP collocate all’interni di ospedali, scuole e caserme.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1 . Quante PTP sono attualmente presenti sul territorio cittadino

2. Quante di queste sono disposte all’interno di ospedali, scuole e caserme
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3. Quante PTP si prevede di rimuovere nel corso dell’attuale amministrazione, suddivise per anno.

Torino, 11/01/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Silvia Damilano
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